
 

 

Procès-verbal 

Rencontre du 25 mars 2019 (19h00) 

Comité Consultatif en Loisirs 

Étaient présent : 

Ève-Marie Grenon ; 

Catherine Henrichon-Forest;  

Audrey Sévigny ; 

Philippe Benoit ;  

Samuel Routhier. 

 

1) Mot de Bienvenue 

2) Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3) Retour sur le dernier Procès-Verbal 

4) Nomination 

Il est proposé par Audrey Sévigny, secondée de Philippe Benoit, de nommer Catherine 

Henrichon-Forest à titre de Présidente du Comité Consultatif en Loisir. La motion est 

adoptée à l’unanimité. 

Il est proposé par Audrey Sévigny, secondé de Catherine Henrichon-Forest de nommer 

Philippe Benoit à titre de Vice-Président du Comité Consultatif en Loisir. La motion est 

adoptée à l’unanimité. 

5) Rapport annuel CCL 

Le rapport annuel est adopté à l’unanimité. 

6) Plaisirs d’hiver 

Le comité fait un retour sur l’événement du 22 février dernier. Dans l’ensemble, le comité 

dresse un bilan positif.  

7) Défi Saint-Marcois 

Samuel présente les documents visuels pour la promotion de l’événement. Les inscriptions 

sont en cours sur le site de Sportchorono. Elles se termineront le 14 mai.  

Samuel présente les documents techniques de la course et du nombre de bénévoles qui 

devront être recrutés pour l’événement. Les membres du comité solliciteront leur 

entourage pour combler les besoins. 

Comme aucune décision officielle n’a été prise au sujet de la cause soutenue par 

l’événement, le comité fait recommandation au conseil municipal. 



 

 

Le Comité Consultatif en Loisir recommande que les profits générés par l’événement 

soient remis à madame Hélène St-Laurent. Madame St-Laurent, Saint-Marcoise, ne peut 

plus marcher depuis dix ans. Prochainement, elle aura la chance de suivre des traitements 

de neuro-physiothérapie qui pourraient lui permettre de retrouver l’usage de ses jambes. 

Mère de deux enfants, elle aimerait bien leur montrer que tout est possible. 

8) Fête Nationale 

Samuel présente l’avancement des préparatifs. Dans l’ensemble, tout va bien. Il ne 

manque que quelques petits détails à régler. L’événement aura lieu le dimanche 23 juin de 

16h à 22h15. 

9) Piste à vagues (Pumptrack) 

Samuel mentionne que les soumissions sont présentement à l’étude. Si tout va bien, le 

projet devrait se concrétiser en 2019. 

10) Aménagement du parc André R. Noël 

Samuel mentionne que les travaux prévus en 2019 devraient se faire à l’automne.  

11) Soirée cinéma 

Catherine propose d’organiser une soirée cinéma dans la salle municipale. La date ciblée 

est le vendredi 3 mai 2019. Du popcorn sera donné aux participants. Une invitation sera 

insérée dans le journal du mois de mai. 

12) Développement économique et touristique 

Comme le dossier est fraichement arrivé dans les mandats du Comité Consultatif en Loisirs, 

Samuel brosse le portrait des réseaux touristiques dont la municipalité fait partie :  

- Tourisme Montérégie ;  

- Tourisme Vallée-du-Richelieu; 

- Regroupement entre Fleuve et Rivière; 

Ainsi que l’ensemble des circuit et document que la municipalité produit depuis quelques 

années : 

- Circuit des érablières 

- Circuit des artisans 

- Circuit patrimonial 

- Bottin des entreprises Saint-Marcoise 



 

 

Dans le but de se moderniser, de limiter les productions papier et de faciliter l’accès rapide 

à l’information, une carte touristique interactive a été ajoutée au site web de la 

municipalité. Toute l’offre touristique sur le territoire de Saint-Marc-sur-Richelieu y est 

référencée. La mise à jour de l’information se fait très rapidement et la carte peut être 

adaptée en fonction des saisons.  

De plus, Tourisme Vallée-du-Richelieu est dorénavant dans les mains de la MRC. Samuel 

mentionne qu’il a assisté à différentes rencontres de consultations. Le comité reste à l’affut 

des développements de ce côté. 

 

13) Corrid’art 

Samuel présente le dossier au membre du comité. La MRC est à mettre sur pied le projet 

Corrid’art.  Des expositions temporaires dans les corridors des locaux municipaux.  

Le Comité Consultatif en Loisir recommande au conseil municipal d’adhérer au projet 

Corrid’art.  

14) Divers 

Aucun 

15) Prochaine rencontre 

Un formulaire DOODLE sera envoyé au membre du comité 

16) Fin de la rencontre 

21h40 

 


